



Par courriel: info@karinagould.ca

(Please note that an English version of this email is provided below)

Richmond, le 14 février 2025

Objet : Votre opinion sur l'instruction en français en Colombie-Britannique

Honorable Gould,

Lors d'un récent événement organisé dans le cadre de la course au leadership du Parti Libéral du Canada, nous avons eu l'occasion de discuter des enjeux liés à l'instruction en français en milieu minoritaire avec M. Carney. Le CSF étant l'unique conseil scolaire francophone en Colombie-Britannique, il représente plus de 47 écoles à travers la province. Il est donc important pour nous de nous assurer que notre perspective se fait entendre pendant la course. Nous souhaitons également vous donner l'occasion de nous faire part de votre position sur cet enjeu vital, et c'est donc à ce titre que nous vous posons la question suivante, la même qui a été posée à M. Carney :

« Vous savez sûrement que les parents de dizaines de milliers d'enfants ont le droit constitutionnel de les faire instruire en français en Colombie-Britannique. Le Conseil scolaire francophone a besoin d'espace pour offrir cette instruction et la Cour suprême du Canada a confirmé qu'il avait droit à ces espaces en 2020. Le Parlement fédéral, lui, a unanimement modernisé la Loi sur les langues officielles en 2023, notamment pour y affirmer formellement que le gouvernement fédéral doit jouer un rôle en matière d'appui à l'instruction en français en situation minoritaire.

Que comptez-vous faire, si vous formez le prochain gouvernement, afin d'appuyer l'instruction en français en situation minoritaire, notamment concernant le financement fédéral des espaces communautaires dans nos écoles françaises, ainsi qu'en matière de formation du personnel scolaire nécessaire pour offrir l'instruction en français? »

Votre vision et vos engagements sur cette question seront d'un grand intérêt pour les familles francophones de notre province et d'ailleurs. Nous serions ravis d'entendre votre perspective et vos propositions concernant le soutien du gouvernement fédéral à l'instruction en français en milieu minoritaire.

Nous vous remercions du temps que vous prendrez pour répondre à cette question.

Marie-Pierre Lavoie

Présidente du conseil d'administration

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique



By Email: info@karinagould.ca

Richmond, February 14, 2025

Subject: Your opinion on French-language education in British Columbia

Dear Honourable Gould,

At a recent event held as part of the Liberal Party of Canada's leadership race, we had the opportunity to discuss issues related to French-language education in minority settings with Mr. Carney. As the only Francophone school board in British Columbia, the CSF represents more than 47 schools across the province. It is therefore important for us to ensure that our perspective is heard during the race.

We also want to give you the opportunity to share your position on this critical issue. With that in mind, we ask you the following question—the same one we posed to Mr. Carney:

"You are surely aware that the parents of tens of thousands of children have the constitutional right to have their children educated in French in British Columbia. The Conseil scolaire francophone requires space to provide this education, and the Supreme Court of Canada confirmed in 2020 that it is entitled to these spaces. In 2023, the federal Parliament unanimously modernized the Official Languages Act, specifically affirming that the federal government must play a role in supporting French-language education in minority settings.

If you form the next government, what do you plan to do to support French-language education in minority settings, particularly concerning federal funding for community spaces in our French-language schools, as well as for the training of school staff needed to provide French-language instruction?"

Your vision and commitments on this matter will be of great interest to francophone families in our province and beyond. We would be delighted to hear your perspective and proposals regarding the federal government's support for French language education in minority settings.

Thank you for taking the time to respond to this question.

Marie-Pierre Lavoie

Board Chair

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique